
Superbonus,  Brancaccio:  ultime  notizie
sulla  cessione  dei  crediti  non  sembrano
essere risolutive

13 Dicembre 2022

“Le  soluzioni  che  si  stanno  prospettando  non  appaiono  risolutive”  afferma  la
Presidente dell’Ance Federica Brancaccio intervenuta a Radio Anch’io su Rai Radio
1 sul Superbonus e sulla necessità di sbloccare subito i crediti. La Presidente dei
costruttori ribadisce che senza misure immediate di sblocco dei crediti incagliati
sia famiglie che imprese andranno in sofferenza.
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